



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
<i>Miércoles 4 de marzo de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	MR. Magazine Radio
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)

POLÍTICA

Jesús Carlos Hernández se separó hoy de su puesto como subsecretario de desarrollo político en la secretaría de gobierno, para buscar ser candidato del PAN a la Presidencia municipal de Querétaro. Aseguró mediante boletín, que la decisión la tomó a partir del respaldo que ha sentido por parte del panismo para hacerlo. (NC)

Cabeza. **Jesús Carlos Hernández** se separa de su puesto como subsecretario de desarrollo político y social de la Secretaría de Gobierno. Buscará la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN. (PC)

Cabeza. No se si le interesa la alcaldía a **Jesús Carlos Hernández**, yo no tengo un documento de renuncia sobre mi escritorio, pero a los funcionarios públicos no deben ganarles las ganas, y las maletas siempre las tenemos que tener muy ligeras, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. (PC)

Cabeza. Mañana a las 8:45 en un restaurante del centro de la ciudad, rueda de prensa que va a dar **Arturo Maximiliano García**, y lo más probable es que ahí anuncie también su pretensión de participar en la contienda interna panista en la candidatura a la presidencia municipal. (PC)

Comentario. **Arturo García Maximiliano** (sic) se destapa mañana. (NC)

La secretaría de gobierno informa que **Mario Quillo** es encargado de despacho de la subsecretaría de desarrollo político, en sustitución de **Jesús Carlos Hernández**. (NC)

Ante la situación económica, el diputado **Francisco Domínguez Servién** buscará no rebasar el tope de gastos de campaña que asciende a 670 mil pesos. Dijo que buscará convencer con menos recursos. (NC)

Cabeza. Mi solicitud de licencia en el Congreso de la Unión es en forma definitiva, informa **Francisco Domínguez**, quien aseguró que no va a regresar a la diputación federal. (PC)

Entrevista. **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, secretaria de educación, comentó que el tema de las adicciones y la concientización a los papas es bien importante, porque la escuela puede hacer solamente una parte, los papas tenemos que estar al pendiente. Sobre la entrega de terrenos a la UAQ, mencionó que esto permite la construcción de un nuevo campus para la UAQ, están pensando mover ahí Radio Universidad, algunas áreas administrativas. El rector ha conseguido ya 40 mdp de la federación para iniciar la construcción de nuevas aulas y espacios educativos. El gobernador busca más recursos para dejar iniciado el proceso de construcción de edificios. Comentó que los efectos de la situación económica no los hemos sentido o tomado conciencia de ello tan claramente, son 2 mil muchachos que tienen identificados que venían de una primaria particular y ahora entran a una secundaria oficial, viniendo del sistema particular. La Universidad Aeronáutica viene funcionando

ya en las instalaciones nuevas, que espera que próximamente se puedan inaugurar, en espera de la fecha que la secretaria de educación, **Vázquez Mota**, les dé para venir a inaugurarlos. La SEP en infraestructura le ha invertido 305 mdp. La invitaron a participar en el día de la mujer el próximo domingo, habrá un panel con algunas panistas de Querétaro, está invitada la esposa del presidente **Margarita Zavala**. Sobre cómo debe ser el candidato del PAN a la presidencia municipal, cree que tienen que garantizar que tiene la experiencia, la capacidad para conformar equipos de gobierno para dar resultados, para acreditar congruencia entre lo que ofrece y lo que obtiene, honestidad en lo que ha sido su experiencia de trabajo y resultados, capacidad de diálogo, de acercamiento, de trabajo, son factores importantísimos. Hoy las personas quieren tener la seguridad de que quienes estén pidiendo el apoyo de la ciudadanía para un puesto, tengan la capacidad de hacerlo, que sepan como hacerlo. El próximo año por la situación económica va a haber limitaciones presupuestales importantes para todos los gobiernos de los estados y municipales, hasta para el federal, entonces tienen que ofrecer cercanía, atención, trabajo, presencia en las comunidades, en las colonias, resultados, eso le parece muy importante, un manejo eficiente de los recursos, que le quede muy claro a la gente qué se hace, cómo se está invirtiendo su dinero y que se dé respuesta a las necesidades. Respecto a si no se le están adelantando los otros que quieren ser candidatos a la presidencia municipal por el PAN, cree que no; están en tiempo, la convocatoria sale a finales de este mes, por ahí del día 26 y hay muchas definiciones pendientes. Es conocido su deseo de querer participar, pero no saben cómo son los requisitos que van a pedir para participar en la contienda interna, ni siquiera tienen la certeza si la va a haber, entre otras cosas ha habido designaciones importantes en otros Estados del país, no saben qué va a pasar en Querétaro; hay que esperar a ver cómo vienen las cosas; tiene que tomar una definición antes del 24 de marzo, de separarse de su cargo, le viene bien porque la secretaria de educación tiene muchas cosas y tiene que cerrar muchos ciclos. (PC)

No me saquen de la jugada, yo continúo trabajando por el municipio, afirmó el presidente municipal **Manuel González Valle**, al ser cuestionado sobre la posibilidad de que pida licencia. (NC)

Hoy a las 7 de la noche vence el plazo para el registro de candidatos a diputados federales por representación proporcional en el PAN estatal. La única persona registrada aquí en el PAN estatal es **Laura Mónica Aldrete Vega**, directora de gobierno de la Secretaría de Gobierno del Estado de Querétaro. (PC)

Cabeza. A las 5 de la tarde empiezan los actos conmemorativos de la celebración de los 80 años de la fundación del PRI. **Beatriz Paredes** dirigente nacional del PRI inaugura la nueva sede del tricolor y a las 7 de la noche en el teatro de la república será la ceremonia oficial. (PC)

El PRI celebra 80 años con la convicción de transformarse para responder a la expectativa ciudadana en este 2009. **Jaime Escobedo Rodríguez**, coordinador de la fracción del PRI en el congreso local, dijo que se busca un perfil incluyente y definitivamente unido. (NC)

Comentario de Edgar Pliego. Lo lamentable es que hay órdenes de que los medios locales no tienen acreditación para el evento en el Teatro de la República; solamente cuatro. Así quieren recuperar el gobierno en la cuna del PRI. Aclara que el reclamo es para comunicación social, no para los políticos, que nada tienen que ver ¿? Sólo agradece al equipo de **José Calzada Roviro** por todo su apoyo. (NC)

Comentario. Hoy podría concretarse todo para que **Juan José** (sic) **Torres Landa** sea el candidato del PRI a la presidencia municipal de Querétaro. (NC)

Entrevista. **Juan Gorráez Enrile**, regidor del PRI en Corregidora, señala que hoy es una fecha significativa para el partido, pues 80 años no son cualquier cosa y es parte importante de la historia del país y "aquel que como muerto dabais, goza de cabal salud". El PRI ha aprendido de sus reveses y fracasos y es actualmente la mejor opción. El desarrollo en Corregidora ha sido muy importante, por su vecindad con Querétaro; es un importante polo de desarrollo económico y presenta oportunidades de progreso, además de su tradición y cultura. El municipio ha progresado y ha cambiado, pero también hay comunidades con muchas carencias. En el ayuntamiento han sido incluyentes, conciliadores y siempre en busca de acuerdos; sin obstaculizar el trabajo de la presidencia municipal, de la cual finalmente son parte; no deja de haber diferencias, pero **Germán Borja** no deja de entender su función pública y sabe que hay que gobernar para todos. El papel de un regidor de oposición es defender la posición y los intereses de las minorías, de manera que es importante que exista disposición y colaboración. Señala que los tiempos están próximos, está atento y sería un honor buscar otra posición. Tiene 40 años en el servicio público y en su momento estará tomando decisiones para poder seguir sirviendo a la gente. Reconoce que sí le gustaría ser diputado. (NC)

Entrevista anunciada. **Hiram Rubio**, dirigente estatal del PRI, que nunca se dio. (NC)

Capacitará la Secretaría de desarrollo social a sus trabajadores para evitar cualquier delito electoral en las próximas elecciones, indicó el delegado, **Gerardo Pérez Retana**. (NC)

LEGISLATURA

La glosa del quinto informe de gobierno será opcional para los diputados que deseen citar a comparecer a los secretarios de gobierno, ya que algunos lo consideran como poco productivo y un acto de lucimiento, señaló el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (PC)

SECCIONES

Vía telefónica. **José Calzada** comenta que hoy celebran en Querétaro los 80 años del PRI, para lo cual viene la dirigente nacional, así como legisladores, dirigentes y gobernadores para el evento en el Teatro de la República. Niega que vaya a haber destapes, es un halago que se reúna nuevamente el priísmo aquí y que sea el epicentro nacional. Al parecer sólo hablará **Beatriz Paredes**, pero el mensaje es que la dirigencia nacional está con los priístas queretanos. Sabe que hay intenciones del pollo Juan Arturo Torres Landa de contender por la presidencia municipal. Señala que insistirá para que se deje entrar a los medios locales al evento del Teatro de la República. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los trabajadores que están afiliados al ISSSTE, van a tener la oportunidad de acceder a préstamos de hasta 40 mil pesos para pagar sus adeudos en tarjetas de crédito. En total el ISSSTE va a disponer de hasta 600 mdp para ofrecer esos préstamos a trabajadores y pensionados. (PC)

Entrevista. **Luis Mier Cuevas**, presidente de la COPARMEX, comentó que son el único sindicato patronal de la república mexicana, pero en esta nueva evolución en Querétaro, le llaman representatividad y liderazgo de la libre empresa en Querétaro, esto es lo que están promulgando en este momento. Mañana tendrán un gran evento, con más de 500 invitados, van a platicar de lo que ha estado pasando en la situación económica, el cambio de año tan complicado del 2008 al 2009, y van a definir bien lo que es un tiempo y un momento de incertidumbre, aprovecharlo a un proyecto de oportunidad. Va a promulgar a los empresarios queretanos si conocen COPARMEX, que le permitan transmitirles lo que es el marco filosófico, la doctrina, los principios a los ejecutivos, empleados, empresarios. Considera que el mayor reto de COPARMEX hoy es la representatividad, el liderazgo, consolidar las grandes empresas, los apoyos a las micro, medianas y pequeñas empresas, ya que representan el 60% de los empleos en el Estado. Van a promover los nuevos y económicos programas de afiliación a COPARMEX, anunciar lo que es su 30 aniversario en Querétaro y el 80 en México, van a platicar de las elecciones que se vienen en los próximos meses. Invita a todos los empresarios y a la gente que tenga que ver con el ámbito empresarial, mañana a las 7 de la noche en el Club de Industriales, a la asamblea de COPARMEX, el cambio evolutivo de la libre empresa en Querétaro. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Con la intención de identificar adicciones en los menores, la Secretaría de educación federal y la estatal imparten cursos para padres de familia en 217 escuelas, informó **Eleuterio Samanillo**, representante de la SEP en la entidad. (NC)

Este año el programa escuelas seguras se implementará en 217 escuelas del Estado, al momento se ha capacitado a más de 20 mil padres de familia para prevenir y detectar el consumo de drogas entre los jóvenes, informó el Delegado de la SEP, **Eleuterio Samanillo**. (PC)

Gobierno del Estado entregó hoy 15 hectáreas más, de los terrenos del aeropuerto, en beneficio de la UAQ, lo que garantiza el desarrollo de la Universidad durante los próximos 25 años, asegura el rector **Raúl Iturralde Olvera**. Señaló que aún falta la parte federal, pero ya se consolida la posesión legal de estos terrenos. (PC)

Se formalizó la donación de 15.3 hectáreas del antiguo aeropuerto a la Universidad Autónoma de Querétaro. El gobernador **Francisco Garrido** reiteró su compromiso de apoyar a la máxima casa de estudios en el estado, hasta el último día de su administración. (NC)

SOCIEDAD

Este día la calle Ángela Peralta en el tramo entre Juárez y Corregidora, permanecerá cerrada hasta las 9 de la noche. Se colocaron plantas de luz para el evento del PRI en el teatro de la república a las 7 de la noche. (PC)

Celebran y reconocen a la mujer en su día internacional este miércoles en la Legislatura. Se le reconoció la importancia de la mujer en la modernización de la sociedad queretana. (NC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Con inversión federal y municipal, este medio día se entregaron 150 pies de casa en la delegación Santa Rosa Jáuregui. (NC)

Entrega el presidente municipal **Manuel González Valle** 150 pies de casa del programa "Tú Casa". (PC)

Cabeza. **Ana Laura García**, presidenta del DIF municipal, entregó 600 despensas para adultos mayores en las comunidades de Jurica, Jofre, Palo Alto, la Barreta y Cerro de la Cruz. (PC)

Cabeza. El alcalde de San Juan del Río inauguró el albergue Don Leopoldo Peralta Díaz Cevallos, a un costado del hospital general. (PC)

AGROPECUARIA

Recuperan productores locales de ganado bovino y porcino, el 35% del mercado, gracias a la caída en la importación de animales vivos de Estados Unidos, debido al tipo de cambio de dólar, dio a conocer el presidente de la Unión Ganadera Regional, **Francisco Domínguez Servien**. (PC)

Cabeza. Más de mil 170 productores de 42 comunidades de San Juan del Río, se beneficiaron mediante la entrega de tarjetas bancarias, con las cuales se lograrán bancarizar más de 4 mil 800 predios registrados en el padrón del procampo 2009. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Acepta la Secretaría de Salud la recomendación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos por la inadecuada atención en el Hospital de especialidades del niño y la mujer, del menor **Mario Maximiliano Espinosa**. (PC)

Cabeza. La CONAFOR lanzó la convocatoria del concurso de dibujo infantil, Planta Árboles 2009. Podrán participar niños de educación primaria que cuenten con la edad de 6 a 12 años. Informes al 01 448 275 13 66. (PC)

LABORAL

Luego de no poder desahogar la última prueba presentada por el patrón de Lanás Merino porque se le perdieron las llaves de las instalaciones, el asesor legal del sindicato de trabajadores que permanece en huelga desde así casi 2 años, **José Luis González** espera que en breve se resuelva a su favor. (PC)

Confía el sindicato de trabajadores de la empresa textilera Lanás Merino, que en dos meses se pueda resolver el conflicto laboral que mantienen desde hace más de un año. (NC)

Cabeza. Se registra una huelga por más de 100 trabajadores en la empresa HOMEX, dedicada a la construcción, por la falta de pago. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego de una llamada se informó que a la ciudad habían llegado personas de origen colombiano para vender droga, la cual obtenían de otras entidades y luego del operativo en una vivienda de Jurica se detuvo a 2 personas. (PC)

Detienen a dos colombianos en operativo realizado en Jurica la tarde de este martes. Los detenidos aceptaron que pretendían vender droga en la entidad. (NC)

Cabeza. El operativo realizado este martes en Jurica, debe darnos la tranquilidad de que se está trabajando por nuestra seguridad, opinó **Manuel González Valle**. (PC)

No se permitirá que el crimen organizado se asiente en el municipio de Querétaro, afirma el edil **Manuel González Valle**. (NC)

No tenemos información sobre la presencia de cárteles en Querétaro, las autoridades seguimos trabajando para seguir preservando la seguridad, dice el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (PC)

El narcotráfico no tiene presencia en el Estado de Querétaro, aseguras **Alfredo Botello Montes**, secretario de gobierno, quien aseguró que se realizan las acciones necesarias para que no se asiente aquí la delincuencia organizada. (NC)

Hasta el momento no han llamado a comparecer a nadie (en la dependencia) ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por el desalojo de un escritor en el quinto informe de gobierno, expresó el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)
